



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 956V1675M**

**1 350 000 €**

**Plan-de-la-Tour**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité chez Excellence Immobilier. Profitez de la tranquillité dans cette magnifique villa individuelle, bâtie en 2009, située à 50 m du charmant village du Plan-de-la-Tour. Cette demeure de 180m<sup>2</sup> sur deux niveaux est parfaitement exposée plein sud et offre une vue dégagée. À l'intérieur, vous serez séduits par un séjour spacieux avec sa cheminée et une cuisine aménagée. La maison compte 4 chambres confortables et 2 salles de bains. Le confort est assuré par une climatisation réversible. À l'extérieur, vous profiterez d'un beau terrain plat de 2730m<sup>2</sup> avec piscine de 10 X 6 chauffée. ...

Exclusively at Excellence Immobilier. Enjoy the tranquility of this magnificent detached villa, built in 2009, located 50 m from the charming village of Plan-de-la-Tour. This 180m<sup>2</sup> residence on two levels is perfectly exposed due south and offers an unobstructed view. Inside, you will be seduced by a spacious living room with its fireplace and a fitted kitchen. The house has 4 comfortable bedrooms and 2 bathrooms. Comfort is ensured by reversible air conditioning. Outside, you will enjoy a beautiful flat plot of 2730m<sup>2</sup> with a heated 10 X 5.5 swimming pool. Double garage. Significant extension ...

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

